

135. 15 juin *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Confirme les arrangements pris ..... 93

1924

136. 22 fév. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Espère que le gouvernement canadien donnera son consentement à la ratification du traité 93

137. 24 mars *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Informe que le gouvernement canadien ne soumettra pas le traité à l'approbation du Parlement 94

138. 3 avril *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Repousse les commentaires publics du secrétaire aux Colonies à l'effet que le Canada a accepté les négociations des plénipotentiaires britanniques en tant que représentant l'Empire ..... 94

139. 7 avril *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Demande si M. King était au courant du télégramme du 31 décembre envoyé par le Gouverneur général ..... 97

140. 7 avril *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Répond que le Premier ministre n'était pas au courant du télégramme du 31 décembre ..... 97

141. 7 avril *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Hésite à soumettre au Parlement la correspondance échangée avec les premiers ministres des dominions ..... 97

142. 7 avril *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Serait heureux de publier une bonne partie de la correspondance échangée ..... 98

143. 10 avril *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Demande que le public britannique soit informé de la position canadienne relativement à la Conférence de Lausanne ..... 98

144. 12 avril *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Présente les vues britanniques au sujet des négociations de Lausanne et fait savoir que la correspondance ne sera pas publiée ..... 99

145. 23 avril *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Explique le retard à soumettre la question du Traité de Lausanne au Parlement et demande que le malentendu sur la position canadienne soit dissipé publiquement en Grande-Bretagne ..... 101

135. June 15 *Governor General to Colonial Secretary*. Agrees that previous arrangements should hold good ..... 93

1924

136. Feb. 22 *Colonial Secretary to Governor General*. Hopes that Canadian Government will signify concurrence in ratification of treaty ..... 93

137. Mar. 24 *Governor General to Colonial Secretary*. Indicates that Canadian Government will not submit treaty for Parliamentary approval ..... 94

138. Apr. 3 *Governor General to Colonial Secretary*. Disagrees with published comments of Colonial Secretary that Canada accepted British plenipotentiaries as Imperial representatives ..... 94

139. Apr. 7 *Colonial Secretary to Governor General*. Inquires whether Mr. King was aware of Governor General's telegram of 31st December ..... 97

140. Apr. 7 *Governor General to Colonial Secretary*. Replies that Prime Minister was not aware of telegram of 31st December ..... 97

141. Apr. 7 *Colonial Secretary to Governor General*. Expresses reluctance to lay before Parliament contents of communications with the Dominion Prime Ministers ..... 97

142. Apr. 7 *Governor General to Colonial Secretary*. Welcomes opportunity to have most of the communications made public ..... 98

143. Apr. 10 *Governor General to Colonial Secretary*. Requests that Canadian position on Lausanne Conference be made public in Britain ..... 98

144. Apr. 12 *Colonial Secretary to Governor General*. Gives British view of negotiations at Lausanne and indicates that correspondence will not be published .... 99

145. Apr. 23 *Governor General to Colonial Secretary*. Explains delay in Parliamentary consideration of Lausanne Treaty and requests that Canadian position be clarified in British Parliament ..... 101